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                                                             GOOD NEWS E MOLTO ALTRO 

II nostro logo è lo scoiattolo perché è furbo come noi; la ghianda sulle spalle rappresenta  il peso delle nostre notizie che vorremmo portare in giro 
per il mondo . Esso  Vi accompagnerà in questo viaggio alla scoperta di notizie!

           
CHI SIAMO?
Siamo la simpatica e 
divertente 5 A. Siamo 
una classe 
collaborativa e curiosa 
e saremo contenti di 
informarvi su non solo 
scuola, ma good news e 
molto altro. Fin da 
piccoli siamo stati 
sempre abituati a 
lavorare in gruppo e a 
condividere esperienze 
:non sempre siamo 
stati d'accordo per 
delle scelte ma 
abbiamo sempre 
provato a dare il meglio 
di noi. E quest’anno che 
siamo più grandi siamo 
pronti per fare il 
nostro giornalino!
Samantha

Giustino Bonci un giornalista speciale.

Venerdi’ 8 ottobre, mentre facevamo colazione, una 

persona ha fatto un’entrata  divertentissima in 

classe proprio come quella dei  film comici. Tutti ci 

siamo chiesti :- Ma chi è? Era il prof. Bonci, un 

professore simpaticissimo  che insegna alle medie!

Il professore ci ha spiegato che era venuto da noi 

per aiutarci a scrivere il nostro giornalino, infatti lui è 

un giornalista e scrive per alcune reti locali.

Indossava jeans e maglia grigi, portava gli occhiali 

ed era un po’ robusto. La sua voce  non era forte, 

ma  era molto chiara e si capivano benissimo le 

parole. Ci ha chiesto se avevamo già un titolo per il 

nostro giornalino: ci sono stati molti volontari, ma 

Samy ha colpito nel segno con “NON SOLO 

SCUOLA”. Ad un certo punto ha tirato fuori da suo 

zaino nero un piccolo rospo di peluche e ci ha detto 

che era il suo portafortuna. Noi ci siamo messi a 

ridere quando ci ha confidato che, a volte ,il rospo 

gli rimane in gola e vorrebbe farlo uscire ma non ci 

riesce. Ci ha fatto vedere due foto del  suo gatto 

che non si vuole lavare così lo ha chiamato 

“Ascella”. Ad un certo punto ha preso una  pagina di 

giornale e ci ha chiesto cos’era che ci colpiva di più. 

Nella pagina c’era l’immagine di una ragazza, ma 

noi non abbiamo capito tanto bene il significato, 

allora lui ci ha spiegato cosa attira maggiormente   

l’attenzione quando si apre  una pagina di giornale. 

E’ stato bello conoscere il prof.Bonci peccato che 

sia dovuto andare via quasi subito perché aveva 

lezione,ma siamo sicuri che faremo un gran bel 

lavoro con il nostro giornalino grazie al suo aiuto

Armel

TECNOLOGIA DALLA PRIMA ALLA QUINTA
Durante questi 5 anni abbiamo lavorato con le tecnologie cambiando sempre 
attività.
In prima siamo partiti col computer facendo dei disegni. Ed anche la città ideale 
che era fatta con la confezione delle medicine.Poi in seconda e in terza siamo 
passati sempre al computer ma abbiamo fatto le cartelle e inserito le varie 
discipline. In terza siamo passati al coding delle apine: avevano delle freccette che 
andavano a destra, sinistra,avanti e indietro. Erano trasparenti con gli occhi neri.
Noi le comandavano per farle andare nel punto in cui le volevamo mandare.In quarta 
abbiamo fatto il coding e con il computer abbiamo fatto le verifiche usando google 
moduli
Dopo le apine siamo passati agli ozobot.
Con gli ozobot abbiamo fatto dei gruppi da 2 persone per fare camminare l’ozobot 
che si comanda in base ai colori.
Con i colori si poteva far fare loro qualunque cosa: si poteva far andare alla velocità 
che volevamo,il tornado,lo zig zag del voltastomaco e il colore dominante era il nero 
che gli dava la velocità normale.
Durante l’anno abbiamo fatto dei percorsi su dei fogli per vedere se funzionavano 
gli effetti speciali.
Gli ozobot erano piatti dove c’erano le ruote e una cupola sopra.
Erano di colore nero e trasparente ed avevano una lucina che si illuminava.
Quest’anno al computer ci dedicheremo al giornalino.
Questo è il progetto di quest’anno che riguarderà non solo la tecnologia ma anche 
l’esperienza da giornalista.
Duccio e Ginevra

 IL RAPPRESENTANTE

Venerdì 29 ottobre abbiamo eletto il nostro rappresentante di classe.

C’erano 5 candidati:Samantha Migliore;Matei Cotelban;Ruben Romolini;Samuel Bega;Lara Brussa.

Ognuno di loro ha esposto magnificamente i loro slogan e li hanno disegnati.

Lo slogan di Samantha                                                                                                                         

diceva di rendere utile la biblioteca per poter prestare i libri ai bambini che piace leggere,di fermare il 

bullismo,di non sporcare aula e giardino,laboratori scientifici e creativi e di non sprecare il cibo.

Lo slogan di Matei                                      diceva di mantenere il giardino pulito,creare laboratori 

artistici,creativi,                                              di immaginazione e scientifici, creare uno spazio destinato 

alla mensa e di                        dipingere le porte del bagno.

Quello di Samuel                  diceva che si sarebbe impegnato per svolgere la lezione in pace e di 

collaborare con le                                                     maestre e che avrebbe pitturato le porte dei bagni.

Lo slogan di Lara                                                       diceva che le porte dei bagni dovevano essere 

pitturate,creare il mercatino                                      ,e la giornata film.

Quello di Ruben                     diceva che avrebbe creato l’aula d’arte,di tingere le porte dei bagni.

La maestra aveva                  creato un seggio e aveva scelto un presidente,un segretario e uno 

scrutatore.

Il presidente                            aveva il compito di far firmare nel proprio nome ai votanti.

Il segretario                          aveva il compito di dire quando una persona votava e diceva :- Egli ha 

votato!

Lo scrutatore aveva il compito di dare il foglietto ai votanti per far scrivere chi voleva votare.

Dopo che tutti avevano votato lo scrutatore  estraeva fuori i voti.

Questi sono i risultati: 5 nulli  5 voti per Ruben, 3 voti per Samantha, 3 voti per Matei ,1 voto per Lara 

Quindi il rappresentante è Ruben!!

Il suo compito è di riportare le nostre esigenze.

Duccio e Eden

“E’ stato bello 
conoscere il prof.!”



     

                                                                                                              

                                                                        

UN'INTERVISTA SPECIALE

Martedì 26 Ottobre siamo andati a intervistare la gentile Barbara Massini, titolare della Cartoleria DUEMME di San 

Giovanni V.no.

Arrivati nella cartoleria Lara ha intervistato, svolgendo il suo ruolo magnificamente, Harsirat e Samuel le facevano da 

assistente microfono.

Barbara ha iniziato il suo lavoro il 1990 perché aveva il sogno di aprire una cartoleria e sono stati meravigliosi questi 

anni di lavoro sia per lei che per suo marito.

L’insegna DUEMME non l’ha decisa lei ma era l’insegna dei signori che c'erano prima. Secondo noi è adattissima 

anche attualmente perchè sono le EMME più importanti della sua vita (Marta e Mauro, figlia e marito).

Barbara suddivide i suoi clienti in categorie. Ci sono quelli divertenti, quelli che chiedono sempre lo sconto e quelli 

indecisi (soprattutto le maestre!!).

Prima faceva la segretaria e oggi si ritrova a fare più lavori: si dedica infatti con passione ad attività culturali e turistiche; 

lei si definisce un‘imprenditrice e confessa che non sa come fa a gestire tutti i suoi impegni.

Con lei lavora anche sua figlia Marta: le piacciono molto i colori e adora tenere allegro il suo negozio. Ha un libro 

preferito, è Il Signore degli Anelli, adora immergersi nella storia.

Al termine dell’intervista abbiamo scoperto due donne, due imprenditrici, due sangiovannesi doc.

Ammar e Samantha

GLI ANIMALI...I NOSTRI FEDELI AMICI
Noi siamo una classe di animaletti pulciosini!
Io e Alessio vi parleremo nel giornalino degli animali, 
LANCIEREMO UNA RUBRICA DEDICATA PROPRIO A LORO, per 
adottarli, salvarli, per farli stare bene. A chi non farebbe bene per 
compagnia un animaletto carino! Esso riuscirà a rallegrare le 
giornate con il suo musetto piccolino e quegli i occhietti carini! Lo 
garantiamo noi!
Samantha e Alessio

“ENPA
San Giovanni V.no: 
diventiamo sostenitori”

SAN GIOVANNI CI PRENDE PER LA GOLA!
SAN GIOVANNI VALDARNO HA UN PIATTO TIPICO: LO 
STUFATO.
LE ORIGINI RISALGONO AGLI INIZI DEL SECOLO. SI DICE 
CHE NEL 1915 UN RAGAZZO  FU MANDATO IN GUERRA IN 
LIBIA. QUI SCOPRI’ LE SPEZIE ED IMPARO’ A CUCINARLE.
AL SUO RITORNO COMINCIÒ A CUCINARE LO SPEZZATINO 
USANDO QUESTE SPEZIE. DA ALLORA PRESE IL NOME 
STUFATO ALLA SANGIOVANNESE.
INGREDIENTI
CARNE DI VITELLO, MUSCOLI DI ZAMPA, BATTUTO DI 
CIPOLLA, SEDANO, CAROTE E PREZZEMOLO, BATTUTO FINE  
DI AGLIO E BUCCE DI LIMONE, SALE ,PEPE, SPEZIE, NOCE 
MOSCATA; OSSI DELLA BESTIA, OLIO D’OLIVA, VINO ROSSO, 
UN PO’ DI CONSERVA
PREPARAZIONE
IL SEGRETO DELLA SUA PREPARAZIONE E’ DIFFICILE DA 
SAPERE: DIPENDE DA UNA SERIE DI COSE IMPORTANTI 
COME: LA QUANTITÀ DI CARNE, IL TEGAME, IL MESTOLO DI 
LEGNO. 
METTERE LA CARNE NEL TEGAME  CON L'OLIO E I DUE 
BATTUTI. AGGIUNGERE SALE, SPEZIE E NOCE MOSCATA. 
GIRARE CON IL MESTOLO. A PARTE METTERE A BOLLIRE 
LENTAMENTE GLI OSSI CON SOLO ACQUA . NEL FRATTEMPO 
AGGIUNGERE VINO ROSSO IN QUANTITÀ CHE RICOPRA LA 
CARNE E FARLO EVAPORARE A FUOCO VIVACE . QUANDO SI E 
RITIRATO SI AGGIUNGE LA CONSERVA IN QUANTITÀ DA 
NON DARE UN ASPETTO ROSSO ALLA CARNE. SI AGGIUNGE IL 
BRODO DELL’OSSO.  DEVE BOLLIRE LENTAMENTE PER 4 ORE .
SAMUEL E SAIMON

SCOOLFOOD
Questa è Beatrice ed è la nostra referente 
di Scoolfood!!
Cos’è Scoolfood? Dal titolo si può 
riconoscere food ovvero cibo  e, scritto in 
maniera errata, ma molto cool, school. 
Questo slogan sta a significare stili di vita  
e scuola: imparare a scuola le sane 
abitudine che ci faranno vivere meglio. 
Attraverso le attività che ogni settimana 
intraprendiamo, riflettiamo, in modo 
divertente, sullo stare insieme, 
condividere,collaborare. Affronteiamo 
argomenti anche molto delicati come 
l’identità di genere, il bullismo, la 
prevaricazione, le dipendenze con 
approccio ludico ma che ci porterà a 
conversare e riflettere.
Questo progetto ci accompagnerà per tutto 
l’anno e saremo affiancati da Elena, 
esperta di motoria Coni che ci farà capire 
quanto è importante lo sport nella nostra 
vita.
Un ruolo essenziale lo svolgeranno le 
famiglie: esse saranno parte attive del 
progetto perchè le buone pratiche vanno 
riportate a casa e valorizzate in famiglia e 
nella società!

MODA SOSTENIBILE
Le alunne della scuola Isis Valdarno,hanno 
creato abiti eleganti da sera, borse con la 
buccia delle mele. Hanno presentato dei 
progetti molto importanti  relativi al 
rispetto dell’ambiente col titolo   “Eco- la 
sostenibilità da indossare” .
Hanno  creato abiti , gonne, giacche e 
accessori interamente realizzati con fibre 
Bio-Based o filati 100% second life .E noi, 
classe molto sensibile all’ecosistema, 
vorremmo che le marche importanti della 
nostra vallata prendessero esempio da 
questi alunni, perché uccidere gli animali 
solo per ricavarne la pelle non ci piace.
 EDEN. E JONATHAN.

“Classe molto sensibile ai temi 
ambientali.”



                                                                                                                                                   

                                                                                                                   

INTERVISTA A UNA FANTASTICA BIBLIOTECARIA: Marina

Venerdì 12 Novembre, dopo tanto tempo siamo tornati in gita!
Armati dei nostri pass giornalistici e delle nostre domande siamo andati alla scoperta della nuova biblioteca  a Palazzo Palomar.
Ad Accoglierci c’era una signora molto fiera del suo lavoro che ha risposto in modo gentile alle nostre domande. Aveva un 
aspetto molto carino, il suo viso era dolce e i suoi occhi vivaci trasmettevano allegria.
Marina, questo è il suo nome, ci ha raccontato la sua storia. Tutto è iniziato quando faceva l’università e si innamorò dei libri, per 
questo adesso lavora in biblioteca, legge le storie ai bambini e questo la rende felice.I libri preferiti dai piccolini sono quelli sugli 
animali e sui dinosauri, mentre i ragazzi più grandi preferiscono Harry Potter, gli adulti amano i gialli , i romanzi e i libri 
d’avventura.. Marina ci ha detto che il suo libro preferito si intitola “Gli occhi di Venezia” è un libro storico perché a lei piace la 
storia.La cosa del suo lavoro che non ama fare è quella di riempire moduli: la “burocrazia”.
Ci ha spiegato che nella nuova biblioteca non ci sono tutti i libri, molti sono rimasti a Palazzo Corboli che è in restauro, per cui 
adesso devono fare avanti e indietro per il prestito. 
Abbiamo fatto il tour della biblioteca: all’entrata ci sono dei computer per fare le ricerche, al primo piano c'è una sala gigantesca  
con degli affreschi superbelli. C’erano dei ragazzi che studiavano in un silenzio incredibile.In questa sala tanti anni fa ci 
facevano dei concerti e ci ballavano!Al piano superiore c’è una sala blu molto rilassante con dei libri per ragazzi parecchio 
carini.Siamo scesi di nuovo a piano terra e nella sala per i bambini tutta colorata Marina ci ha letto e fatto vedere vari generi di 
libri: il silent book, lo Zoom un libro molto strano, il popup. Se ci chiedete quale è stato in nostro preferito non sapremmo 
rispondere perchè erano tutti stupendi.E’ stata un’avventura fantastica,la consigliamo a tutti, anzi vi invitiamo ad andare ad 
iscrivervi come ci ha detto di fare Marina, che ringraziamo per la sua disponibilità.

SARTORIA ALLA DON MILANI

Ago e filo per fare tecnologia e geomteria! Chi ci avrebbe mai pensato! La nostra maestra sì!  Quindi tutti, ma proprio tutti, al lavoro.

UNA PROF. SIMPATICA

Il 30 novembre, abbiamo conosciuto la Direttrice del Museo della Basilica di 

Santa Maria delle Grazie di San Giovanni V.no: Michela Martini che, tra 

l’altro, insegna italiano nel nostro Istituto. La prof ci ha accolto con gentilezza 

e  il suo aspetto minuto, ma con tanti capelli ricci e neri ci ha trasmesso 

subito simpatia.Le abbiamo chiesto perché avesse scelto di insegnare 

italiano e lei ci ha risposto che la sua grande passione è l’archeologia, ma 

per vari motivi, all’università si è iscritta a lettere anche se si è laureata in 

Etruscologia e letteratura.Ci ha confessato che ha un’altra passione infatti si 

occupa del Museo della Basilica. Ci ha fatto vedere un video con le sale e le 

opere più importanti presenti nel museo e quella che ci ha colpito di più è 

stata “L’Annunciazione” del  Beato Angelico. Quando è nato, nel 1864, il 

museo era molto piccolo e non era aperto a tutti, ma solo ai nobili e alle 

famiglie ricche. Ufficialmente è stato aperto a tutti nel 1990. La prof. ci ha 

spiegato che questo museo è nato perchè  tanti anni fa, la chiesa e lo stato 

non andavano d’accordo e molte chiese furono chiuse,  così per non 

disperdere le opere contenute al loro interno il Signor Vincenzo Mannozzi di 

San Giovanni le raccolse e le mise al sicuro proprio nell’Oratorio,ha aggiunto 

che quando andremo a visitarlo faremo dei laboratori e quello che ci 

piacerebbe fare riguarda  i colori fatti con l’uovo.Dopo averci parlato del 

miracolo di Monna Tancia, il tempo stava per scadere,ma sul filo della 

campanella è riuscita a farci vedere il sito nel quale trovare le notizie sul 

Sistema Museale del Valdarno che comprende sette musei tre dei quali sono 

a San Giovanni. Alla professoressa piacerebbe incontrarci di nuovo e a noi 

farebbe molto piacere perchè ci siamo divertiti e abbiamo fatto nuove 

conoscenze sul territorio in cui viviamo.

                

“ Il Museo della Basilica, una grande ricchezza 
per il nostro territorio!”

11 dicembre 2021, un giorno veramente particolare per i 

bambini dell’ultimo anno della scuola dell’infanzia, vi 

chiederete …ma  perchè?

Perché è stata la giornata dell’OPEN DAY dove , la scuola 

primaria Don Milani ha aperto le sue porte ai futuri alunni di 

classe prima per mostrare ai piccoli  la loro futura scuola. 

Le classi 5A e 5B sono rimaste alle scuole medie a causa 

del Covid, ma hanno inviato un simpatico e divertente video 

di benvenuto dove hanno raccontato le loro favolose  

esperienze scolastiche.

 La 5C, invece, è rimasta alla primaria ad accompagnare in 

piccoli gruppi i bambini per mostrargli i laboratori proposti 

dagli alunni delle varie classi. 

C’erano laboratori natalizi, laboratori di pittura e arte greca, 

laboratori di Coding. I bambini si sono divertiti molto e noi gli 

auguriamo di trovarsi benissimo nella nostra scuola, come 

abbiamo fatto noi perchè la Don Milani è una scuola TOP!!!

“Auguriamo ai nuovi bambini 
di trovarsi benissimo ...



LE MAESTRE E I BAMBINI VI AUGURANO

TOSCANA: i suoi mille 
aspetti.
La geografia fatta così ci piace, ci 
diverte!
Disegni, immagini, foto, ricerche, 
storie aneddoti, leggende, curiosità, 
storia, monumenti, poeti, pittori, 
scultori... per tuffarci alla scoperta 
della nostra regione.

ARTE GRECA
Bastano due 
pastelli, olio di 
gomito, dita 
rotte e in un 
batter d’occhio 
diventi un vero 
artista 
dell’antica 
Grecia. 

REDAZIONE
V.le Gramsci
San Giovanni V.no
Tel 055/9122171

  DIRETTORE     
SAMANTHA
     VICEDIRETTORE     
SAMUEL
     SEGRETARIO      
JONATHAN     
   CAPOREDATTORE    
  ALESSIO
      GRAFICO  
    RUBEN E MATEI
      FOTOGRAFO       
HARSIRAT 

         REDATTORI  
        INTERVISTE      
LARA,GINEVRA
        NOTIZIE   
DIVERTENTI         
SEITOAR
        RICETTE     
SAIMON,SAMUEL
        MODA
     EDEN, SAINI
        SPETTACOLO     
AMMAR,AURORA
         ANIMALI     
ALESSIO,SAMANTHA 
         MOTORI      
RUBEN,ARMEL
        SPORT       
MARCEL,OTTAVI
        TECNOLOGIA       
DUCCIO,MATEI

SUPERVISORI
LE INSEGNANTI

 MAVERICKS SCOOTER GROUP… speriamo di rivederli per 
Natale!!

Ci stiamo muovendo…Ci stiamo provando…
Per ritrovare un pò di normalità… Riaccendere i ferri vecchi…
Tornare a goderci le colline curve cibo buono
è la cosa più importante…

Questo è il motto dei Mavericks, un gruppo appassionati della 
Vespa e delle gite all’aria aperta. La pandemia li ha fermati ma 
ora sono pronti a rimettersi in sella, sempre seguendo le regole 
anticovid. 
I Mavericks Scooter Group hanno organizzato molti eventi negli 
anni, molti a scopo benefico. L'ultimo appuntamento è stato 
quello  del 21 dicembre 2020 a San Giovanni V.No:  Babbo Natale 
in vespa.
La sede dei Mavericks è Ponte alle forche a San Giovanni V.No.
Porta aperta agli appassionati.

Armel Mattia S.

Buone vacanze!!

GOOD NEWS
Dalla lettura dei vari articoli emerge quanto ci preme il nostro ambiente: è  per questo che abbiamo 
deciso di utilizzare un formato piccolo, un pieghevole pratico e di facile lettura, che utilizzi meno carta 
possibile: a noi stanno a cuore gli alberi!


